

communiqué DE PRESSE

Visite de chantier de Frédéric SANCHEZ, Rue du Colonel Lesueur au Houlme

Frédéric Sanchez, Président de la Métropole Rouen Normandie s'est rendu lundi 28 septembre, rue du Colonel Lesueur au Houlme pour visiter le chantier engagé depuis la fin août, visant à renouveler les conduites d'eau potable et restaurer la voirie.

Les aménagements de la rue du Colonel Lesueur situés entre la rue de la République et la rue de la Rougemare ont été assurés en coordination entre les différents concessionnaires et les travaux de voirie, afin d'optimiser la durée effective du chantier global. Ils font suite à une mise en conformité des réseaux d'eau.

Le chantier consiste à :

- Renouveler les réseaux d'eau potable car les conduites étaient vieillissantes. Les travaux ont commencé le 31 août et se sont terminés le vendredi 25 septembre.
- Rénover la voirie par la réfection complète de la chaussée (1 100m²), la reprise du revêtement des trottoirs (300m²) et le remplacement des bordures et caniveaux sur 640 m. Ces travaux seront réalisés à partir du 12 octobre.

La totalité des travaux financés par la Métropole Rouen Normandie s'élève à 210 000€ euros TTC. Depuis le 1er janvier 2015, la Métropole intervient sur l'espace public et la voirie. Déjà plus de 10 000 interventions sur la voirie et l'éclairage public pour près de 10 millions d'euros consacrés à cette nouvelle compétence.



